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Le Maire & Vous

Les travaux entamés et projets prévus ne sont pas pour autant restés à l'arrêt.
En dépit de cette période compliquée, le CCAS a œuvré pour vous apporter soutien et distractions 
avec, en 2019, une sortie à Fougerolles, une croisière à Besançon en 2020 et le 30 septembre de cette 
année, une sortie à Soultzmatt.
Depuis septembre 2021, nous avons pu reprendre des actions et activités avec nos Aînés : repas men-
suels, thés dansants, gym douce, repas annuel, bons cadeaux de Noël...

Nous avons également maintenu notre soutien aux associations et aux familles tout au long de l'année.
À l'automne 2019, les travaux de la rue Aristide Briand ont pris fin. Le 05 octobre de la même année, la 
salle intergénérationnelle, la restauration scolaire avec une capacité de 50 enfants et la salle de motri-
cité du Martinet ont été inaugurées. 410 enfants sont scolarisés dans nos écoles, 230 nouvelles familles 
se sont installées sur notre commune depuis 2014.

Le 1er décembre 2019, les courts de tennis ont été baptisés « Courts de tennis Jean-Louis FURSTOS » en 
hommage à son ancien Président.

En mai 2020, le magasin ALDI a vu le jour et l'enseigne COLRUYT a inauguré sa nouvelle génération de 
magasin en septembre avec un nouveau service, l'installation d'une station-essence.

Ce printemps, le dojo a ouvert ses portes, il accueille désormais de nombreuses associations pratiquant 
judo, boxe, aïkido... Certaines aires de jeux ont été réhabilitées cette année, l'autre partie le sera en 
2022. Cet automne, le plateau surélevé et le rond-point devant la Mairie ont été remis aux normes. Un 
nouveau lieu de rencontres a vu le jour avec la création d'un kiosque dans le parc face au cimetière.

Il est prévu pour 2022, l'étude de la rénovation de la rue des Cerisiers intégrant piste cyclable et chaus-
sidou et de la rue Sous la Miotte, suivi des travaux en 2023 et 2024. Une clinique vétérinaire et une 
micro-crèche sortiront prochainement de terre.

Chères Offemontoises, chers Offemontois,
24 longs mois se sont écoulés avant de pou-
voir enfin se retrouver, mais quel bonheur de 
pouvoir à nouveau participer à nos multiples 
rencontres.
Malgré tous les dispositifs mis en place en 
cette période de pandémie, restriction des 
déplacements, distribution de masques, 
contacts téléphoniques avec nos Aînés, vac-
cinations... certains, hélas, nous ont quittés. 
J'ai une pensée émue pour eux.
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Pierre CARLES

Sont à l'étude, la réhabilitation du bâtiment de la MIEL, le demi terrain synthétique de football ainsi que 
le réaménagement du carrefour Ganghoffer/Martinet en partenariat avec le département.

Je remercie les électeurs qui ont permis par leurs voix en 2020 et 2021, que je puisse représenter les 
Offemontois dans les diverses instances communales et départementales.

Extrait du discours prononcé à l'occasion du repas annuel des Aînés du 06 novembre 2021. 

Directeur de la publication : Pierre CARLES. Responsable de la publication : Carole TRITTER. Rédaction : Marie-Line CABROL,  
Nicole MUESSER, Julien GRENTZINGER. Photos : Mairie d’Offemont. Crédit images : freepik.com, pixabay.com. Conception graphique 
et mise en page : Service Communication. Tirage : 2 100 exemplaires. Imprimé par nos soins. Le Maire & Vous est disponible en format 
électronique sur notre site internet, rubrique Animation et Communication.
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   Forum des activités sportives, 
culturelles, environnementales et 
de loisirs
Cette année encore nos multiples associations 
offemontoises s'étaient réunie le 08 septembre à 
la MIEL afin de présenter leurs activités sportives, 
culturelles, environnementales et de loisirs. 
Moins animé en raison de la COVID, ce forum a 
permis, dans un contexte particulier, de continuer à 
soutenir les associations. Comme à chaque rentrée, 
le Guide des activités offemontoises a été distribué 
dans toutes les boîtes aux lettres, vous pouvez 
également le retrouver sur notre site où il est mis à 
jour régulièrement.

Animations 
et moments officiels

  Exposition artistique
Les 25 et 26 septembre à la MIEL, plus de 160 
visiteurs sont venus admirer les peintures, 
sculptures, photographies et dessins réalisés par 
les associations Fou d'Arts et Phot'Offemont. Pour 
la première fois, deux Offemontois, Chantal RECH 
et David NOROCOS, se sont associés à la trentaine 
d'exposants présents pour vous présenter plus de 
170 œuvres au total.

 Cérémonie du Maquis de 
Chérimont
Comme chaque année, représentants de la 
Préfecture, élus du Département et de la Commune, 
famille et habitants sont venus se recueillir devant 
le Monument du Maquis de Chérimont afin de 
rendre hommage aux jeunes tombés en ce lieu. 
Nous remercions les porte-drapeaux, la chorale 
1.2.3. Soleil, l'harmonie municipale de Danjoutin, et 
les écoles pour leur participation constante.

100 Centenaire du Territoire de 
Belfort
À partir de mars prochain, nous aurons le plaisir 
de célébrer tout au long de l'année les 100 ans du 
Territoire de Belfort. À cette occasion, Offemont 
prendra une part active à ces festivités. 





4 - Le Maire & Vous N°10 - Novembre 2021

   Réunion de la société avicole
Le 12 septembre dernier s'est tenue l'assemblée 
générale de la société avicole.

  Sortie du Maire
Quelque peu frisquet, mais joie, bonne humeur et 
action sont venues réchauffer les corps et les cœur. 
Après une balade de 9,5 km, les participants se 
sont retrouvés pour le verre de l'amitié dans la salle 
"chauffée" de la mairie.

  Reprise d'activité
Nous sommes heureux que l'ensemble des 
associations aient repris leurs activités.

  Rencontre des élus avec 
Monseigneur Denis JACHIET
Les élus et les représentants de la société civile 
ont rencontré Monseigneur Denis JACHIET le  
14 novembre à la Maison Diocésaine de Trévenans 
pour sa nomination à l'évêché de Belfort-
Montbéliard.

Vie communale
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    Réunion publique
Le 11 octobre, une réunion publique a réuni les 
habitants de la rue des Cerisiers et de la rue des 
Aulnes afin de leur présenter les futurs travaux 
prévus sur ce secteur. Ont été abordées, la réalisation 
d'une chaussée partagée avec la création d'une 
piste cyclable et d'un chaussidou.

   Réunion piste cyclable
Le 07 juillet, une réunion a réuni les riverains des 
pistes cyclables, les associations APF et Véloxygène, 
la Police Nationale, les gardes champêtres inter-
communaux et les services du Département afin 
d’évoquer les difficultés rencontrées par chacun. 

  Projet de Territoire Grand 
Belfort 2030 
Les samedis 16 octobre et 06 novembre, le projet de 
territoire « Grand Belfort 2030 » a été présenté aux 
Maires des 52 communes appartenant à GBCA. 
Ce projet vise à fixer les grandes orientations 
communautaires et à leurs donner un maximum de 
visibilité. 
Il détermine donc les choix stratégiques de Grand 
Belfort et ambitionne de placer la communauté 
d’agglomération comme pôle d’attractivité majeur 
de la Région Bourgogne-Franche-Comté. 
L’économie de demain, la valorisation et la 
préservation de l’environnement ainsi que 
l’attractivité du territoire par le sport et la culture 
sont les piliers majeurs de cet ambitieux projet.

 

   Réunion des associations
Une réunion avec les associations s'est tenue le 
25 octobre avec les élus afin de leur présenter les 
événements à venir et de créer du lien.
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Nos Aînés

   Repas mensuel des Aînés
Très attendu par tous, le premier repas mensuel 
de l'année a réuni 58 personnes le 16 septembre. 
Chaque mois, des dates vous sont proposées, nous 
invitons toutes les personnes de plus de 60 ans à 
venir nous rejoindre pour un moment de convivialité 
garanti !

  Excursion à Soultzmatt 
Nos Aînés attendaient ce jour du 30 septembre avec 
impatience et les 59 participants pour la première 
sortie de l'année étaient enchantés de se retrouver 
après cette longue période d'isolement !
Retour dans la joie, tous étaient heureux d'avoir 
pu reprendre une vie faite de convivialité, de joie 
et de partage avec la perspective d'une prochaine 
journée tout aussi agréable et divertissante  en 
décembre !

   Repas annuel des Aînés
Le 06 novembre, après un long moment d'incertitude, 
c'est dans un décor de Noël scintillant que nos Aînés 
ont été accueillis pour le traditionnel repas annuel.  
Les bénévoles du club du jeudi après-midi avaient mis 
tout leur cœur dans la réalisation des 150 pommes 
de pin aux couleurs chatoyantes et des 200 sapins 
réalisés par Denis MUGNIER, bénévole des Soiras.
120 personnes ont apprécié l'excellent repas préparé 
par le restaurant Le Saint-Christophe. Nos Aînés se 
sont divertis en musique sur la piste de danse avec 
le trompettiste Pascal MOUREY et l'accordéoniste 
Christine ALONZO. Ils ont assisté à deux spectacles de 
magie, d'humour et de mentalisme avec l'étonnant 
magicien, Anthony BIEGEL. Les sourires pouvaient 
se lire sur tous les visages qui reflétaient une joie de 
vivre retrouvée !

   Thé dansant
Les thés dansants ont repris depuis le 28 octobre 
pour la plus grande joie des passionnés de musique 
et de danse. Les musiciens vous attendent un jeudi 
par mois de 14 h à 18 h à la MIEL !
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Nos Aînés Urbanisme

   Chalet à œufs
Le mardi 09 novembre, la convention de mise à 
disposition du terrain communal qui accueillera 
très prochainement un chalet à œufs a été signée 
conformément à la délibération n°21-56 prise en 
Conseil Municipal le 18 octobre. 
C’est avec une impatience non dissimulée que nous 
attendons maintenant son installation. 

 Un verger pour défendre la 
biodiversité
Ce grand projet environnemental qui était inscrit 
dans une démarche de développement durable 
avec une volonté de créer du lien social a été 
réalisé : un verger communal de 28 ares a vu le 
jour fin novembre face à la MIEL. Dans un futur 
proche, Il pourra être un lieu de rencontres diverses, 
d'interventions pédagogiques, d'animations et 
d'échanges. Nous tenons à saluer la compétence 
des agents « espaces verts » qui ont contribué à sa 
réalisation. En deux jours, 31 fruitiers ont été plantés. 
Un telle prouesse n’a été rendue possible que grâce 
à la participation des enfants de 13 classes de nos 
4 écoles, des enseignants, des enfants de la RUCHE 
et de la CLÉ, des enfants scolarisés à la maison, des 
bénévoles des Soiras, du personnel communal, des 
représentants associatifs, de la population présente 
et des élus municipaux. 
Un grand merci à tous ces arboriculteurs en herbe ! 

   État d'avancement de la révision générale du PLU
Le Conseil Municipal, lors de sa dernière séance du 18 octobre, a débattu et approuvé les grandes orientations 
du Projet d’Aménagement et de Développement Durables (PADD). Il s’agissait ici de s’accorder sur le projet 
global qui constituera le cadre de votre futur PLU. 
Fort de cette avancée significative, ce document a été présenté à la population, en réunion publique, le  
23 novembre. Les personnes présentes ont même eu la primeur de la consultation du projet de zonage, 
actuellement en cours de finalisation.  
Pour toutes personnes intéressées, une permanence sera organisée en salle du Conseil Municipal le mardi  
07 décembre entre 14 h et 20 h. 
Vous pouvez dès à présent contacter la Mairie afin de réserver une plage horaire sur ce temps de permanence. 
Par ailleurs, le service urbanisme se tient à votre disposition pour vous présenter, sur rendez-vous, cette 
nouvelle cartographie et recueillir toutes les remarques que vous souhaitez annexer à la procédure via un 
registre des observations. 
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  Projet de micro-crèche
Les rapports de la CAF stipulent que le Territoire de 
Belfort est carencé en ce qui concerne les moyens de 
garde des très jeunes enfants. Seuls 52 % des besoins 
d'accueil sont couverts. La Commune d'Offemont 
a négocié l'ouverture d'une micro-crèche sur son 
territoire avec les représentants de la structure 
Neokids.
Le lieu choisi pour l'implantation a été rendu 
constructible lors de la dernière révision générale du 
PLU de 2012.
Bon nombre d'offres d'achat pour ces terrains 
étaient parvenues en Mairie pour des constructions 
résidentielles, le choix de la Commune s'est porté 
sur des services qualitatifs qui profiteront aux 
Offemontois.

Les projets

   Projet de clinique vétérinaire
Le 19 juillet, le Conseil Municipal a délibéré en faveur 
de la cession d’une partie de la parcelle cadastrée 
BP 35 au profit de la société My Sweet VET 90 
pour l’implantation d’une clinique vétérinaire. 
Le permis de construire a été déposé le 14 octobre. 
Nous remercions le Docteur SAPY et toute son 
équipe d’avoir choisi de s’installer sur Offemont 
afin d’offrir un service de proximité et surtout de 
qualité à destination de nos compagnons préférés. 
Cette nouvelle clinique devrait être en capacité de 
vous accueillir en septembre/octobre 2022, elle 
comprendra une surface de 320 m² vous offrant les 
services suivants : 
- consultations médicales et vaccinales, 
- chirurgie générale et orthopédique, 
- radiologie numérique, 
- échographie, 
- thérapie laser pour gestion de la douleur et de la 
cicatrisation,
- analyses sanguines. 
Afin d’éviter tous nouveaux conflits de voisinage 
sur la Commune, les chiens et chats bénéficieront 
de salles d’attentes et de salles de consultations 
distinctes. La clinique sera encore équipée de 
deux blocs chirurgicaux modernes avec anesthésie 
gazeuse et monitoring chirurgical ainsi que d’un 
chenil et d’une chatterie aux conforts 4 étoiles. Le 
Docteur SAPY et ses équipes fortes d’une excellente 
réputation bénéficient de toute ma confiance pour 
prendre le plus grand soin de ces petits êtres si 
chers à nos cœurs. 




